

Domingo 22 de Marzo de 2009

El aval, en convención nacional; competirán aglutinados en la coalición Salvemos a México

Aprueba Convergencia lista de candidatos a San Lázaro consensuada con el PT

ROBERTO GARDUÑO

Por unanimidad, los integrantes de la sexta convención nacional de Convergencia ratificaron la lista –consensuada con el Partido del Trabajo (PT)– de 500 candidatos plurinominales y de mayoría relativa a la Cámara de Diputados.

Reunidos en el salón Olmeca del World Trade Center, la mayoría de los 386 consejeros de Convergencia dieron cuenta de la rectificación a que se vio obligado el Comité Ejecutivo Nacional, en voz de su líder Dante Delgado, de modificar el acuerdo con los petistas porque habría imperado, en algunos casos, el favoritismo y la opacidad.

Con dos horas de retraso se inició la convención, por la ausencia de Dante Delgado y Alejandro Chanona –quienes a la hora de la cita se encontraban en otra reunión–, la cual se preveía seria de trámite, porque la lista de 500 candidatos de los dos partidos, aglutinados en la coalición Salvemos a México, se hallaba negociada y *planchada* entre ambas fuerzas políticas.

En el discurso de apertura, Luis Maldonado, dirigente nacional en turno, prometió a sus correligionarios dar identidad a Convergencia e impulsar su democratización con objeto de ganar alrededor de 7 por ciento de la votación general en julio.

En medio de su alocución, Maldonado hizo una pausa para dar la bienvenida a Delgado y Chanona, que llegaban de un encuentro con los representantes de los comités del movimiento nacional por la economía popular, que encabeza Andrés Manuel López Obrador, y prosiguió para dar entrada al trámite de lectura de los nombres de 300 candidatos de mayoría relativa.

En ese momento, la diputada Patricia Castillo, conocida en San Lázaro por su cercanía con las posiciones del PRI, solicitó el uso de la palabra con el fin de que el Comité Nacional de Elecciones diera conocer a la par del nombre del candidato, su origen y tendencia partidista, y de esa forma dilucidar a qué fracción parlamentaria –en caso de ganar la elección en su distrito– se sumaría, Convergencia o PT.

Dante Delgado le respondió con ironía que el convenio con el PT no contemplaba dar a conocer el origen del candidato ni su filiación, sino que eso se informaría por conducto del Instituto Federal Electoral. Y, con enojo, remitió a Castillo y su puntillismo exagerado a la página web de su partido, porque ahí se encuentra publicado el documento signado entre las dos fuerzas.

Una vez que se dio a conocer la nómina de candidatos, la representación de Tamaulipas se quejó de que el método de selección había fallado, y no se eligió a los candidatos idóneos a la 61 Legislatura federal.

Domingo 22 de Marzo de 2009

Los tamaulipecos propusieron que en aquellos distritos donde imperara el descontento, se aplicara el procedimiento de encuestas, y de esa forma se eligiera al mejor aspirante.

Otra vez fue Dante Delgado quien aportó la solución, al proponer, lo cual fue aprobado finalmente, que se modificara el convenio, en acuerdo con el PT, para que en los distritos donde se genere polémica por la selección de determinado candidato se repita el procedimiento mediante el esquema de encuestas.

Así, entre los candidatos que buscarán un sitio en San Lázaro se encuentran Bertha Luján, Leonardo Figueiras, Saúl García, Jesús Armando López Campa, Magdalena Núñez Monreal, José Barajas, Pedro Jiménez León, María García, Jorge Saldaña, Roselia Barajas, Jaime Álvarez Cisneros, José Agustín Ortiz Pinchetti, Laura Arizmedi, Vania Ávila, Alejandro Gertz Manero, Martha Pérez Bejarano, Teresa Ochoa, Pedro Centeno y Miguel Correa.

Es incongruente con el movimiento que encabeza AMLO, señalan

Será disuelta la alianza electoral entre priistas y petistas en NL, anuncian

FABIOLA MARTÍNEZ

La alianza entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y del Trabajo (PT) en Nuevo León será disuelta, ya que una unión de esa naturaleza sería incongruente respecto a los objetivos del movimiento por la transformación del país que impulsa Andrés Manuel López Obrador, afirmaron fuentes consultadas.

Agregaron que el actual coordinador de los senadores del PT, Ricardo Monreal Ávila, expuso lo anterior ante los grupos petistas en esa entidad.

Tras tomar dicha decisión, dirigentes de esos partidos estudiaron la posibilidad de darla a conocer en un boletín conjunto, pese a que en el *tricolor* se pidió hasta el último momento la alianza, que representaría hasta 8 puntos adicionales en las elecciones del 5 de julio.

La definición, sin embargo, se tomó el pasado viernes y sería ratificada ayer en la estructura directiva del PT, además de afinar los argumentos jurídicos para dar marcha atrás a la alianza que ya habían acordado con el PRI hace casi un mes.

En este análisis petista de última hora se habla de que se puso a consideración lo que señalan los estatutos, aun cuando un sector de la estructura estatal impulsó la unidad, tal como había intentos de estrategias similares en Campeche, Guanajuato y Colima.

Las mismas fuentes comentaron que se deja sin efecto la alianza aun cuando ya existía un acuerdo muy importante a favor del PT para el reparto de regidurías, posiciones administrativas y hasta candidaturas a presidencias municipales.

No obstante, Andrés Manuel López Obrador les dejó en claro que si hubieran conservado tal coalición la gente les reclamaría, porque los priistas constituyen no sólo adversarios en las urnas, sino parte del fraude electoral perpetrado en 2006.

El senador Ricardo Monreal se reunió en Nuevo León con los petistas el pasado miércoles y argumentó frente a los grupos que insistían en la alianza los riesgos de ésta, agregaron las fuentes mencionadas.

Primera fase de AN de elección de aspirantes

GEORGINA SALDIERNA

Como parte de su proceso de selección interna de candidatos a diputados, el Partido Acción Nacional (PAN) realizará este domingo la primera fase de su elección de aspirantes a una curul por el principio de representación proporcional. La contienda se llevará a cabo en 14 entidades, pues el resto fueron reservadas para designación. La segunda etapa del proceso se efectuará el próximo domingo, cuando también habrá elección de candidatos a diputados de mayoría relativa en 97 distritos.

Disenso entre diócesis por el tema electoral

CLAUDIO BAÑUELOS, CORRESPONSAL

Aguascalientes, Ags., 21 de marzo. La Iglesia católica tiene por misión crear conciencia en sus fieles e invitarlos a que ejerzan su derecho a emitir su voto por el partido que más les convenza, pero nunca mencionar en particular a alguno, dijo el vocero de la diócesis local, Raúl Sosa Palos. Su postura difiere del de la arquidiócesis de México, que en un reciente comunicado solicitó a la feligresía que no vote por el Partido Revolucionario Institucional, en virtud de que se niega a avalar la propuesta de crear la ley de extinción de dominio. Sosa Palos agregó que parte de la doctrina social de la Iglesia es también parte de la política, ya que le corresponde también orientar sin meterse a cuestiones particulares (...) No queremos que se entienda como que la Iglesia se involucra con cuestiones políticas.

Domingo 22 de Marzo de 2009

Rebasa a IFE demanda de escuelas interesadas

COMUNIDAD. Mandan a imprimir 100 mil boletas más para alcanzar las mil 417 escuelas

Sandra García

(22 marzo 2009).- TOLUCA.- Las proyecciones que realizaron la SEP y el IFE para realizar el "Ejercicio infantil y juvenil 2009" se quedaron muy cortas, por lo tuvieron que imprimir 100 mil boletas más para la entidad, a fin de lograr tener una cobertura total en las mil 417 escuelas participantes.

"Tuvimos que imprimir 100 mil boletas más, no vamos a tener incremento de escuelas, lo que pasa es que la proyección que se tenía en boletas no iba a alcanzar para todos los alumnos.

"Fue como un reclamo, nos dijeron porque si en este centro escolar hay seis primeros, sólo van a participar dos y nos dijeron que se estaba haciendo una distinción que va en contra de la democracia", recordó el vocal.

Ruelas explicó que también la demanda de escuelas que deseaban participar después del 20 de febrero aumentó, aunque descartó la posibilidad para registrar más instituciones educativas.

El registro de escuelas fue del 26 de enero al 20 de febrero, y en promedio, por cada uno de los 40 distritos electorales en que se divide la entidad, se inscribieron 35 planteles, con 115 estudiantes de primaria y 172 de secundaria.

"El registro tenía un plazo y concluyó el 20 de febrero, lo que sucedió es que la información no llegó y ahorita tengo una demanda impresionante.

"Lo que nos comentaron los directores regionales es que más escuelas querían participar, pero no es posible ni económica ni estructuralmente", admitió Ruelas.

El vocal explicó que en todos los ejercicios de elección en los que participan los niños, la logística ha sido rebasada por el interés de los estudiantes.

"En años anteriores teníamos participación a nivel nacional de más de 3 millones de niños, y como resultado teníamos mucha información.

"Lo que se pretende ahora es tener una muestra, ya que estadísticamente, cuando está bien hecho un estudio, se pueden generalizar los resultados y son representativos", agregó.

sandra.garcia2@reforma.com

Domingo 22 de Marzo de 2009

Intereses

Estas son las preguntas que tendrá el sondeo, de acuerdo al nivel educativo

Rango: 1º a 3º de primaria

1 Para que todos recibamos un buen trato en mi escuela, lo más importante para mi es que ...

- a) Niñas y niños respetemos a quienes piensan hablan o visten diferente
- b) Los maestros y maestras nos tomen en cuenta a todos, sin preferencias

2 Para mejorar la forma de tratarnos en la escuela yo propongo que...

- a) Niñas y niños hagamos y respetemos las reglas que sirvan para tener un trato justo
- b) Niñas, niños, maestras y maestros, organicemos reuniones para platicar sobre cosas que afectan la manera de tratarnos en la escuela

4º a 6º de Primaria

1 Para mejorar la convivencia en mi escuela yo pienso que lo más importante es que...

- a) Podamos hablar de los temas que nos preocupan o interesan, y escuchar las opiniones de otros compañeros
- b) Profesores y autoridades escuchan nuestras opiniones de ideas sobre lo que sucede en la escuela
- c) Los profesores nos den las mismas oportunidades y nos traten a todos con respeto y sin preferencia
- d) Podamos hacer uso de todas las instalaciones de la escuela de manera ordenada y responsable

2 Para mejorar la forma de convivir en la escuela yo propongo que...

- a) Organicemos equipos de trabajo para intercambiar opiniones y proponer soluciones a diferentes situaciones que vivimos en la escuela
- b) Cada grupo elija un representante que escuche las inquietudes y propuestas de todos, y nos apoye ante los profesores para resolver asuntos que nos interesan o afectan
- c) Haya reuniones donde estudiantes y profesores organicemos actividades para mejorar la convivencia en la escuela
- d) En la escuela se realicen actividades que nos permitan aprender a convivir con respeto

Secundaria

1 Para manejar y resolver conflictos en la escuela yo pienso que lo más importante es que...

- a) Contactemos con un orientador o maestro que nos proporcione información y nos apoye a evitar abusos y encontrar formas de relacionarnos con respeto y sin importar nuestras diferencias
- b) Existan espacios y actividades para que podamos expresar nuestras ideas libremente y con respeto acerca de situaciones que vivimos en la escuela

- c) Aprendamos a ser tolerantes y a dialogar para manejar conflictos
- d) El personal escolar nos tate con respeto y justicia
- e) Podamos platicar con los profesores para tener información y definir juntos acciones para prevenir situaciones que pongan en riesgo nuestra salud e integridad

2 Para mejorar la forma de convivir en la escuela yo propongo que...

- a) Coloquemos un buzón donde podamos expresar situaciones que ponen en riesgo nuestro bienestar en la escuela, para que las autoridades escolares las atiendan
- b) Se elijan representantes de grupo o de la sociedad de alumnos para que nos escuchen y participen en la atención de situaciones donde existe alguna inconformidad en la convivencia dentro de la escuela
- c) Se organicen reuniones donde todos podamos participar con los profesores en la realización de acciones para la atención de nuestros problemas y seguridad en la escuela
- d) Se pongan en la escuela un espacio mural para nuestra libre expresión

Confirma Convergencia a aliados

Claudia Salazar

(22 marzo 2009).- El partido Convergencia aprobó ayer la lista de 500 candidatos a diputados federales que impulsará junto con el PT en la coalición Salvemos a México.

Del movimiento de Andrés Manuel López Obrador, se incluyó a Bertha Luján a la cabeza del listado plurinominal en la primera circunscripción. José Agustín Ortiz Pinchetti fue incluido en el tercer lugar del listado de la cuarta circunscripción.

Bertha Pérez Bejarano, ex secretaria de Desarrollo Social en el Gobierno de AMLO en el DF, apareció en el tercer lugar de la lista de la quinta circunscripción.

En el distrito 9 de Tuxtla Gutiérrez, el candidato es Pío López Obrador.

Aún no informa cuántos candidatos de la alianza son del PT, de Convergencia y de AMLO.